

24Jam

Polsek Kawali Amankan Pagi Hari dengan Gatur Lalin di Titik-Titik Keramaian

Ciamis - CIAMIS.24JAM.CO.ID

Dec 11, 2024 - 13:17



CIAMIS – Polsek Kawali, Polres Ciamis, kembali menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan kelancaran lalu lintas. Pada Rabu pagi (11/12/2024)

Personel Polsek Kawali melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas (gatur lalin) di sejumlah titik keramaian, seperti depan Mako Polsek Kawali, SMPN 1 Kawali, SDN 1 Kawali, dan Simpang Tiga Pogorsari Kawali.

Kegiatan yang dimulai pukul 06.00 WIB ini bertujuan untuk menciptakan kondisi lalu lintas yang aman dan lancar, terutama pada jam-jam sibuk di pagi hari saat banyak warga, khususnya pelajar, yang beraktivitas. Beberapa personel yang terlibat dalam kegiatan ini antara lain IPDA Heri, AIPTU Budi Waluyo, AIPTU Dedi, AIPTU Dede, dan AIPDA Roni.

"Kegiatan gatur lalin ini rutin kami lakukan untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," ujar Kapolsek Kawali, AKP Hj. Iis Yeni. "Kami ingin memastikan bahwa masyarakat dapat beraktivitas dengan aman dan nyaman, terutama para pelajar yang hendak berangkat ke sekolah."

Kegiatan gatur lalin yang dilakukan oleh Polsek Kawali mendapat apresiasi dari masyarakat. Banyak warga yang merasa terbantu dengan adanya kehadiran polisi di jalan raya.

"Kami sangat berterima kasih kepada Pak Polisi yang sudah mengatur lalu lintas," ujar Ibu Tuti, salah seorang warga. "Dengan adanya gatur lalin, anak-anak saya bisa berangkat sekolah dengan aman."

Gatur lalin memiliki sejumlah manfaat antara lain Mencegah kemacetan Dengan mengatur lalu lintas, kemacetan dapat dihindari sehingga waktu tempuh menjadi lebih singkat, dapat mengurangi risiko terjadinya kecelakaan lalu lintas serta Gatur Lalin Kehadiran polisi di jalan raya memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Komitmen Polres Ciamis

Kegiatan gatur lalin ini merupakan salah satu bentuk pelayanan kepolisian kepada masyarakat. Polres Ciamis berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pelayanannya agar masyarakat merasa aman dan nyaman.

"Kami akan terus berupaya memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," tegas Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H. "Kami berharap dengan adanya kegiatan seperti ini, situasi kamtibmas di wilayah hukum Polres Ciamis dapat terus terjaga."

Harkamtibmas, Ciamis, Polres Ciamis, Polda Jabar